



Río y pescador, acuarela.



Tacos de lengua, acuarela.



Puma, acuarela.



El sapo, Acuarela.

Viridiana González

Diseño de la Comunicación Gráfica

Cuando percibimos el mundo con la agudeza de los sentidos, resulta inevitable atribuirle forma y color a nuestras experiencias; justamente esta experiencia estuvo representada en *Nicho de colores*, expuesta en la Galería del pasillo el pasado mes de octubre. Esta serie de ilustraciones Miguel Ángel Trujillo, nos invita a ver la cultura nahua por medio de matices y tonos. Formas enlazadas haciéndose una sola y el color como protagonista de estas representaciones se deja ver una cultura en la que el color es el factor que determina los estados anímicos de sus integrantes y al mismo tiempo es la diversidad de la naturaleza y el fruto que la tierra nos ofrece.

En *Nicho de colores* no sólo existe la visión de la cultura nahua, también están incluidas ilustraciones cargadas de humor que muestran la forma en que Miguel Ángel Trujillo percibe el mundo, herramienta primordial para sus creaciones.

NICHO DE COLORES